



FUNDAE organiza en Madrid el encuentro "El impacto de la transformación digital en la logística" para impulsar la innovación en el sector

17/10/2025

El transporte y la logística afrontan una revolución silenciosa impulsada por la automatización y la inteligencia artificial. Para abordar este reto y acelerar la transformación del sector, FUNDAE organiza los días 21 y 22 de octubre el foro "El impacto de la transformación digital en la logística", en el marco de Universidad PYME y financiado con los fondos Next Generation EU.

La Nave de Terneras del Centro Cultural Casa del Reloj (P.º de la Chopera, 10, Arganzuela, Madrid) acogerá los días 21 y 22 de octubre el encuentro "El impacto de la transformación digital en la logística", organizado por la Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE), el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y la Comunidad de Madrid, en el marco del proyecto Universidad Pyme y financiado con fondos Next Generation EU

Diseñada para **acercar la transformación digital a pymes, personas empresarias de manera autónoma y profesionales del sector logístico**, la iniciativa Universidad Pyme busca impulsar la competitividad en un ámbito estratégico que representa más del **8 % del PIB español y da empleo a cerca de 1,3 millones de personas** (INE, 2024).

Durante las dos jornadas se explorarán las nuevas necesidades en formación para el trabajo con respecto a la innovación, la digitalización y la sostenibilidad, aplicadas a los procesos de transporte, distribución y cadena de suministro.

Un punto de encuentro entre conocimiento y oportunidades

Las personas asistentes podrán **asistir a conferencias, mesas redondas,** descubrir **casos reales de digitalización, escuchar a líderes del sector y startups** que están revolucionando sus modelos de negocio, así como conocer **herramientas prácticas aplicables al día a día logístico**.

Entre los ponentes confirmados destacan Silvia Leal, experta en Inteligencia Artificial; Hernán Pachas, especialista en Linux; Javier Quesada, CSO de Brodriver; y ganador de la primera edición del Universo Start Up en Universidad Pyme, y Álvaro Marín, experto en liderazgo digital. Además, participarán representantes de Microsoft, Babel, Vértice, el Centro Español de Logística (CEL) y la Agencia Logística de la Comunidad de Madrid.

La inauguración contará con la presencia de Antonio de Luis, director gerente de Fundae y **Mercedes Marín**, directora general de Formación de la Comunidad de Madrid.

Además, se contará con la intervención de **Miguel Ángel Ruiz**, responsable de la Secretaría de Trabajo y Nuevas Realidades de la Unión Sindical de Madrid Región de CCOO y de **Isabel Vilabella**, secretaria de Formación Empleo y Memoria Democrática de UGT. La clausura institucional correrá a cargo de **Belén García**, directora general del Servicio Público de Empleo de la Comunidad de Madrid y de **Vicente Bertolín**, director de la Asesoría Jurídica de Fundae, en representación del director gerente.













En el marco del evento se celebrará también el concurso Universo Startup, una iniciativa que, al igual que en otros encuentros de la Universidad Pyme en distintas ciudades de España, permitirá a empresas emergentes presentar sus proyectos ante inversores y expertos del sector, generando visibilidad, sinergias y oportunidades de colaboración.

La inscripción es **gratuita** y las plazas **limitadas**. Para más información y registro, los interesados pueden consultar la web oficial: <u>Universidad PYME Madrid 2025 – Universidad PYME Madrid 2025</u>

Acerca de Fundae:

La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo, Fundae, es una entidad de carácter tripartito del sector público que gestiona las cuotas de formación de empresarios y trabajadores destinadas a la formación para el fortalecimiento del tejido productivo y del empleo en España. En Fundae están representadas la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas, las organizaciones empresariales CEOE y CEPYME, y las organizaciones sindicales CCOO, UGT y CIG.

Acerca de SEPE:

El SEPE (Servicio Público de Empleo Estatal) es un organismo autónomo del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Trabajo y Economía Social, encargado de gestionar las políticas de empleo y las prestaciones por desempleo a nivel nacional. Su misión principal es promover el empleo, facilitar la inserción laboral, gestionar las prestaciones económicas por desempleo y apoyar la formación profesional para mejorar la empleabilidad.

Acerca de Universo Startup:

Dentro de Universidad Pyme, el Universo Startup es un espacio dedicado a impulsar la innovación y dar visibilidad a empresas emergentes. Permite a los emprendedores presentar sus proyectos ante inversores y expertos, fomentar alianzas estratégicas y acceder a oportunidades de crecimiento, conectando el talento con el ecosistema empresarial y tecnológico.







